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会長挨拶� 会　長　清　　マキ

欠席者（8名）
細澤君、今田君、楠木君、三好君、
森藤君、野口君、髙原君、海野君
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12月2日（金）
　年次総会、団欒例会

会員誕生日　吉野　聖一君
配偶者誕生日　大友美穂子様（保志君）、
　　　　　　大熊真由美様（宏幸君）

12月9日（金）
　地区補助金事業贈呈式
� 社会福祉法人虹の家　施設長　　小野　博信様

NO.14

　皆さんこんにちは。今日は私有地の無断駐車についてお話
をします。コンビニや月極駐車場に「無断駐車禁止。罰金1万
円を申し受けます」とか「レッカー移動します」のような警告文
を見ることが多いと思います。これは有効なのでしょうか？�
公道での違法駐車については道路交通法第 44 条に定められ
ていますが、私有地における違法駐車を取り締まる法律はあ
くまでも民法における「不法行為」として取り扱われるのが実
情であり、法律上の罰金は適用できません。罰金という名目
では徴収できないということです。また迷惑駐車で警察に通
報したとしても公道として扱われない以上、明確な犯罪行為
がないので取り締まることが難しいと考えられます。じゃあレ
ッカー移動してしまおう、悔しいからタイヤのエアーを抜いてし
まおうと思ってもやってはいけません。レッカー移動は公道上
のみの措置であり私有地では認められていないし、後者の処
置は「器物破損」の罪になってしまうからです。じゃあどうすれ
ばいいか、は当クラブの渡邉・山本両弁護士にきいてください。
「やった側が得じゃん！」と無断駐車をする側にはならないよう
にお願いします。
　それから駐車場での事故ですが、不特定多数が自由に出
入りできる駐車場は「道路」とみなされます。よって駐車場内で
車と車がぶつかった、車と人がぶつかったという事故は事故と
して保険の対象になります。これもまた吉野さんにきいていた
だければと思います。ちなみに教習所の校内走行は道路では
ないので、「校内施設において」という業界の特殊な保険に入
っています。
他ＲＣ出席 �吉野君（11.13ＲＬＩパートⅡ）、清君（11.16

第4回オンライン会長幹事会）
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１�．例会変更のお知らせ
２�．11/16（水）静岡第2Ｇ第4回オンライン会長幹事会
⇒清会長　1名出席
３�．メルボルン国際大会日本人親善朝食会開催ご案内�
卓上配布
４�．2/24（金）女性会員・女性事務局員未来designセミ
ナー2022開催ご案内
⇒女性会員へのみポストイン（ご参考までに）
⇒例会日と重なるためクラブとして参加辞退
５�．近隣ＲＣサインＭＵ受付について
⇒�沼津北ＲＣは沼津リバーサイドホテル正面玄関入って
すぐのロビーに設置
⇒�その他ＲＣについては各会場にてご確認ください

11月合計　16,000円
渡邉（芳）君…誕生日のお祝いありがとうございます。傘
寿です。
積君…妻の誕生祝いありがとうございました。
大友君…結婚記念のお祝いありがとうございます。なぜ
か32年経ってしまいました。
大熊君…お誕生日のお祝いありがとうございます。
渡邉（真）君…結婚記念祝いありがとうございます。
市野君…結婚祝いありがとうございます。

2022.11.5（土）・6（日）　於：グランシップ

１日目� 幹　事　　渡邉　秀一
　昨年度に続き今年もリアルで開催された地区大会、本
当に有意義な2日間となり充実感でいっぱいです。
　第1日目は国歌、Ｒソング斉唱から始まり、久しぶりの
大人数での斉唱には心が震えました。淺原Ｇ挨拶、Ｒ
Ｉ会長代理の羽部大仁様の挨拶に続き、大会 4委員会
報告は解説付きの動画で、各委員会の素晴らしい活動が
よくわかりました。各種表彰で我が沼津ＲＣから30年以
上 100％出席正会員の 5名の方の名前がスクリーンに出
た時には誇らしく感じました。表彰に35歳以下の正会員
の激励という部門があり、若い正会員の増強も必要だと
強く感じました。ＲＩ会長代理歓迎晩餐会では、久しぶ
りにリアルでお会いしたロータリアン同士が、心からの笑
顔で楽しみ、写真を撮りあっている姿も微笑ましかった
です。
　今回一番感じたことは、世代・役職・立場や年齢を超
えた、皆様の活動や交流の素晴らしさです。今後もこの
様な活動に携わることの喜び、感謝を多くの人に伝え、会
員の増加に努めていく所存です。ご参加いただきました
皆様、お疲れ様でした。ありがとうございました。

２日目� 副会長　　大村　愛美
　3年ぶりにリアルで大懇親会までのフルスペック開催と
なった本大会はＲＩ会長代理の札幌幌南ＲＣ羽部大仁
様の挨拶、各委員会報告、中村皇積ＤＧＥ、小泉久司
ＤＧＮ、稲葉ＤＧＮＤが紹介されて閉会の後、大懇親
会というスケジュールでした。
　地区大会テーマ「不易流行」は松尾芭蕉の俳諧の理
念の一つで、いつまでも変わらない本質的な物を大切に
しながらも新しい変化も取り入れることだそうです。フル
スペックとはいえ、地区大会は13：00から15：30と短く
著名人の基調講演もなく、大懇親会もテイクアウトを想定
したメニューで、コロナと共存する新しい地区大会を模
索した「不易流行」かと感じました。
　次年度は来年10月14日から15日に浜松で開催されま
す。多くの皆様のご参加をお願いいたします。
紙面の都合により、一部を要約して掲載しました。

◆第6回定例理事会
　2022.11.18（金）13：35～　出席者14名
【報告事項】
１．12/16（金）第7回定例理事会の件
⇒夜間例会前17：30～
【議事】
１．12月例会プログラムの件　承認

12月9日 地区補助金事業贈呈式
　　　　　　　社会福祉法人虹の家　施設長
� 小野　博信様

12月16日 家族忘年会（夜間例会）18：30～
12月23日 裁量休会
12月30日 祝日週休会
1月6日 年男・年女放談（卯年）

� 会　員　　関　俊裕君、大石　顕志君

⇒�12/2 団欒例会は新会員に向けた「ロータリー」をテー
マにした雑談形式を検討
⇒�12/9（金）地区補助金事業贈呈式は社会福祉法人虹
の家に特別仕様の椅子を贈呈、施設長による卓話
２．2022年1月～3月テーブル編成の件
⇒�峯村：テーブル編成は事業所郵便番号末尾4桁で決め
ました。承認
３�．12/16（金）忘年家族会米山記念奨学生会費の件
⇒ソピダ君会費8,000円はクラブ負担　承認
４�．その他　Ｇ補佐期末訪問日程とプログラムの件
⇒�当初の予定よりも早いため、クラブ協議会かＧ補佐卓
話か、Ｇ補佐の意向を伺う　承認

理事会だより地区大会報告

　3年ぶりにＲＣ対抗ゴルフコンペが開催されました。当
クラブからは9名参加し、渡邉秀一幹事が3位の成績を収
めました。参加された皆様、お疲れさまでした。
参加者　渡邉（秀）君、實石君、吉野君、上田君、三好
君、太田君、髙地君、野口君、大村君

沼津４ＲＣ対抗ゴルフコンペ沼津４ＲＣ対抗ゴルフコンペ

2022.11.20（日）　於：東名カントリークラブ2022.11.20（日）　於：東名カントリークラブ


